

Steckbrief

Name: Ella Schott

Posten für den du kandidierst: stellvertretende Landesjugendleiterin



Was machst du außerhalb der JDAV?

Mein Leben außerhalb der JDAV spielt sich hauptsächlich in Freiburg ab, wo ich Geographie und Französisch auf Lehramt studiere. Ich gehe gerne klettern oder bouldern, bin oft im Schwarzwald direkt vor der Haustüre unterwegs und wenn die Zeit es hergibt auch in den Alpen. Außerdem tanze ich Lindy Hop und habe Spaß daran, meine musikalische Ader auf verschiedenen Instrumenten auszuprobieren. Ansonsten nähe ich, gehe in den Park zum Slacklinen, backe meinen allseits bekannten Gewürzkuchen, lese, schlafe aus... was man eben so macht, um 24 Stunden vollzubekommen.

Warum stellst du dich zur Wahl?

In den letzten 2,5 Jahren durfte ich als Umweltreferentin meinen Teil zur Arbeit der JDAV-BaWü beitragen und auch andere Gremien der JDAV kennenlernen. Ich habe viele interessante Leute getroffen, konnte eigene Projekte umsetzen und habe Diskussionsfreudigkeit als einen neuen Charakterzug an mir entdeckt. Das Amt der Umweltreferentin hat mir viel Spaß gemacht, doch nach dieser Zeit habe ich Lust auf einen Themen- und Aufgabenwechsel. Weg von dem definierten Themengebiet „Umwelt“ hin zu einem vielseitigeren Blick auf die Themen der Landesjugendleitung und darüber hinaus. Daher kann ich mir gut vorstellen, die JDAV-BaWü im Bundesjugendausschuss zu vertreten. Ich denke, dass meine bisher gesammelten Erfahrungen eine gute Grundlage für diese neuen Aufgabenfelder darstellen und habe Lust auf neue Herausforderungen.

Sektion: Oberer Neckar